



Néstor García, consejero de Fomento, durante el pleno celebrado en la mañana de ayer. / FOTO REDUAN

El Campus tendrá un aparcamiento de 70 plazas a finales de año

Ante las críticas de Alí, el consejero de Fomento respondió diciendo que "a usted lo que le molesta es que se hagan los aparcamientos"

SAMUEL DUEÑAS

CEUTA. El consejero de Fomento, Néstor García, informó en la mañana de ayer que "la zona del Campus Universitario contará con 70 plazas de aparcamiento antes de final de año y coincidiendo con la segunda fase del Plan de Asfaltado. Así, se pondrá fin a las quejas que los universitarios han realizado a lo largo de los últimos años debido a las grandes dificultades que encuentran a la hora de buscar aparcamiento.

No estaba muy convencido de ello el diputado de Ca-

ballas, Mohamed Alí, que fue el encargado de realizar esta interpelación. Así, indicó que "esos aparcamientos deberían estar ya en marcha pero Obimace se negó a liberar los terrenos lo que demuestra la descoordinación que existe entre el Gobierno y la empresa municipal". Además arremetió contra García diciendo: "Ha soltado un rollo que no se lo cree nadie. No toma conciencia de la gravedad del asunto y se excusa en que se realizará en el segundo Plan de Asfaltado. Hay que hacer los aparcamientos como marca la ley y no como una chapuza".

Por su parte, Néstor García se dirigió a Mohamed Alí para reprocharle que "a usted lo que le molesta es que esos aparcamientos se van a realizar al final, reconózcalo", añadiendo que "para nosotros es motivo de alegría que los aparcamientos se realicen mediante el Plan de Asfaltado, porque vamos a acabar con esta problemática que suponía una dificultad para todos los universitarios".

Si todo marcha como se tiene previsto y no surge ningún tipo de complicaciones, la nueva zona de aparcamientos estaría lista antes de final de año.

El Mercado del Príncipe será un local sociocultural para todos sus vecinos

S.DUEÑAS/CEUTA. Ante la interpelación presentada por MDyC acerca del uso que se le dará al rehabilitado Mercado del Príncipe, la consejera de Asuntos Sociales e Igualdad, Rabea Mohamed, informó que será un local que acogerá actividades para mujeres, mayores y jóvenes". Además indicó que "las obras de rehabilitación están finalizadas a la espera de su equipamiento".

Por otra parte y preguntada por el personal que trabajará en las nuevas instalaciones dejó claro que "el tema del personal lo tenemos que bajar, pero queremos hombres y mujeres del Príncipe que hayan tenido una oportunidad

de formación", añadiendo que "buscamos trabajar en dos ámbitos. Por una parte que se pueda ejercer como modelos de personas y segundo, darles una oportunidad laboral. La manera aún no se la puedo decir, pero si puedo asegurarle que lo haremos cumpliendo la norma".

El diputado de MDyC, Reduan Mohamed trasladó a la consejera que "conociendo las carencias que tiene la barriada del príncipe habría que darle prioridad a las cosas importantes. Los informes técnicos no han aparecido todavía y teniendo en cuenta todo esto solicitaría que se pusieran ya manos a la obra".



Javier Varga, diputado de Ciudadanos. / FOTO REDUAN

C's denuncia el estado de los extintores de los siete parking públicos

S.DUEÑAS/CEUTA. Javier Varga denunció ayer que "los extintores de los siete aparcamientos públicos de Ceuta no han sido revisados, lo que supone un auténtico peligro". Ante esta acusación, el consejero de Presidencia, Gobernación y Empleo, Jacob Hachuel respondió diciendo que "tengo que aclarar que los extinto-

res caducan a los 20 años, lo que si tiene es una fase de revisiones y se hacen cada cinco años y la pasaron en enero de 2015". Además, aseguró que "el personal de Amgevicesa revisa los extintores mensualmente". Por último, aseguró que "todos los extintores cumplen con los requisitos exigidos por la ley".

Sorteo de Oro Cruz Roja

NUMEROS QUE ACABAN CON LA DESIGUALDAD

1º PREMIO
30.762
serie 063
3.000.000 €

2º PREMIO
95.281
serie 044
1.500.000 €

3º PREMIO
89.654
serie 047
750.000 €